

八代市立日奈久小学校 学校便り 令和5年7月20日発行 文責 村山 |<u>笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい</u>

日奈久小HP

4月10日(月)の始業式から始まった1学期が、本日 終業式を迎えました。

日奈久小学校の子供たちは、「笑顔いっぱい・やる気 いっぱい・元気いっぱい」を目指して、毎日学校生活を頑 張ることができました。

4月の始業式に子供たちと約束した「お先にあいさ つ」ですが、毎朝、多くの子供たちが正門で、私より先に 挨拶をしていました。朝から元気をもらうことができまし た。挨拶の後に、今日 | 日楽しみにしていることや勉強の こと、自分の好きな遊びや給食のことなどいろいろ話して くれます。日奈久の子供たちは、とても素直で前向きに取 り組んでいます。

また、日奈久は、地域の方が子供た ちにとてもよくしてくださいます。日奈久 の子供を地域の宝と大切にされるから です。とても、有り難く思っています。

子供たちのよさを更に伸ばしていけ るように、本校職員をはじめ、保護者の 皆様、地域の方々が同じ方向を向いて

協力して取り組んでいきたいと思います。2学期以降も、 よろしくお願いします。

さて明日から、5週間(35日間)の夏休みとなります。 天気情報では、今年の夏も猛暑とのことです。

外でずっと遊ぶことは、難しい時代となっていますが、 涼しい時間帯を見つけて外で活動する時間を見つけた り、夏だからできる活動を自分で考えて取り組んだりと、 リフレッシュをしながら、充実した夏休みを送ってほしいと

夏休みに多いのが、「水難事故」です。川や海に遊び に行くこともあるかと思います。「安全に気を付けた遊び 方」、「大人といっしょに行く」など、学校でも指導します が、ご家族でも話合いをしていただければ幸いです。交 通事故防止も含めて、8月25日(金)全員が元気に会え ますようよろしくお願いします。

それでは、楽しく夏休みを!

夏休みは、スマートフォンやタブレットパソコンをた くさん使う機会が増えると思います。SNSによるトラ ブルが増えることも考えられます。学校のHPに「夏季 休業中の情報モラル教育の家庭啓発資料」を掲載して います。お時間のあるときに、ご覧いただければと思 います。

交通安全教室。租税

7月5日(水)、交通安全教室を行い ました。今年は久しぶりに、I~4年生ま でが実技を入れた講習が実施できま した。(5,6年生は、DVD視聴での学 習です)



八代市交通安全協会交通安全教育 講習員や八代市役所の方、日奈久安 全協会の橋本さんを始め他3名の方 が、交通ルールと正しい横断歩道の渡 り方(1,2年)正しい自転車の乗り方 (3,4年)を教えていただきました。日 奈久は3号線が通っており、知識を得る ことが命を守ることに繋がります。



また、7月13日(木)に、6年生が 租税教室を行いました。法人会から お出でになり、税金はどのように使わ れて生活にどう役立っているのかな ど、身近なところから税を知る学びが できたと思います。I 億円の札束(模 型)を持って、6年生も楽しく学習して いました。



2つの教室とも、日常生活に関連し た学びができたことと思います。

7月11日(火)に児童集会(命の日集会)にて、各学 級で考えた「人権宣言」を発表しました。

一人一人が大切な命をもっており、互いを認め合い、 助け合うことが、大事であることを学び合いました。

学校などの協働活動をする場には、「合う(合い)」と いうことがよく出てきます。自分の思いや周りの人の思い を寄せ合いながら、人との絆を築くなどの大切なことを 学んでいきます。学校の価値は「合う」にあると思います。

